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Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas,1

reuniram-se em Sessão Extraordinária na Câmara Municipal de Araguacema, localizada2

na Rua Frei André Quinn, s/n, centro de Araguacema - TO , os Conselheiros do Conselho3

Deliberativo da APA Ilha do Bananal Cantão, com a seguinte pauta: Apresentação do4

atual Gestor da APA Ilha do Bananal Cantão; Apresentação das Instituições que5

foram notificadas ; Apresentação das Instituições que solicitaram cadeiras no6

Conselho; Apreciação pelos membros do Conselho dos nomes das Instituições que7

solicitaram cadeiras ; Publicação da composição do Conselho no Diário Oficial8

somente os nomes das instituições. Aberta a Sessão Extraordinária, pelo Presidente,9

Fábio Dias Pereira, que agradeceu a presença dos participantes e procedeu à contagem10

dos conselheiros para verificação do quórum, que foi constatada em segunda chamada à11

presença de dezessete cadeiras titulares das 25 cadeiras nomeadas na Portaria/Naturatins12

n°77 de vinte e oito de abril de 2021, sendo as seguintes Instituições e seus13

representantes , do Poder Público: Prefeitura Municipal de Abreulândia - Titular:14

Manoel Francisco de Moura e Suplente: Suelma Cristina Neves; Prefeitura Municipal e15

Araguacema – Titular: Marcus Vinicius Moraes Martins; Prefeitura Municipal de16

Chapada de Areia – Titular: Adauto Mendes de Oliveira; Prefeitura Municipal de17

Caseara – Titular: Ildislene Bernardo da Silva Santana e Suplente: Paulo Roberto18

Ferreira da Mata; Prefeitura Municipal de Divinópolis – Suplente: Larissa Fátima19

Emiliano; Prefeitura Municipal de Dois Irmãos : Geciran Saraiva Silva e Suplente: Eude20

Cesar Flores Martins dos Santos; Prefeitura Municipal de Marianópolis – Titular: Isaias21

Dias Piagem; Prefeitura Municipal de Monte Santo – Titular: Nezita Martins Neta;22

Prefeitura Municipal de Pium – Suplente: Izabel Cristina Martins de Sousa; Secretaria23

da Agricultura, Pecuária e Aquicultura – SEAGRO – Titular Jaime Café de Sá e24

Suplente: Marcelo Marcelino; e da Sociedade Civil: Federação da Agricultura do Estado25

do Tocantins – FAET – Suplente: Carlos Ribeiro Soares , Suplente: Arnardino dos26

Santos Gabriel e Suplente: Frederico Sodré dos Santos; Colônia de Pescadores de27

Araguacema – Titular: José Luis Martins Marinho; Sindicato dos Trabalhadores Rurais28

Agricultores e Agricultoras familiares de Caseara-TO – Titular: Marcio Messias de29

Paula; Sindicato Rural de Pium – Titular: Ilton Oliveira de Sá e Suplente: Abadia30

Marizete P. Ferreira Gomes e Sindicato Rural de Dois Irmãos – Titular: Francisco31
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Carlos Assi Tozzatti. Além dos Conselheiros indicados via oficio, estavam presentes32

como ouvintes: Geraldinho Dias Cavalcante – Secretaria de Agricultura de Dois Irmãos;33

Marques Antônio do Prado Junior, John Ralton, Suzana Rego – Prefeitura de34

Araguacema; Julia Ferraz Britto – FAET/ SENAR; Maria de Jesus de Sousa, Gerivaldo35

Pereira – Prefeitura de Caseara-TO; Cledson da Rocha Lima – AROJEM; Tacyano L.36

Potulski – ADSTO; Thiago Alves – Prefeitura de Abreulândia; Alex Machado da Silva37

– CAT; Aline Vilarinho Rocha Aires , Warley Carlos Rodrigues, Hélia Regina Araújo38

da Silva, Luana Alves Feitoza Wahlbrink Leobas, Hellen Moreira Santana, Arildo do39

Carmo Nascimento, Jovane Pereira Ferreira, Raimundo Junior – Instituto de Natureza40

do Tocantins/ Naturatins. Após a verificação de quórum, iniciou -se a reunião com a41

apresentação da pauta acima citada e na sequência, apresentação do atual gestor da APA42

Ilha do Bananal Cantão, Fabio Dias Pereira, a leitura da ata da reunião anterior43

realizada no dia 12 de março de 2021 para aprovação pelos membros do Conselho,44

após foi lida a Ata n°01/2021 de 22 de março de 2021 e Ata n° 02/2021 de 09 de junho45

de 2021 das reuniões do Grupo de Trabalho. Dando continuidade, o presidente46

apresentou as instituições que foram devidamente notificadas: Instituto Nacional de47

Colonização e Reforma Agrária – INCRA, Associação dos Brigadistas Civis de48

Prevenção e Controle as Queimadas e Combate a Incêndios Florestais de Dois Irmãos -49

TO – ABCCIDI e Colônia de Pescadores de Caseara Z-06, que demonstraram não ter50

interesse em se fazer representar no Conselho, por ausência de manifestação e resposta51

às notificações endereçadas as mesmas no dia 09 de junho de 2021. Sendo assim,52

amparado pelas deliberações do grupo Especial de Trabalho e com fundamento nas53

disposições do Art. 8º., parágrafo 3º, do Regimento Interno, foi declarado vacância de54

suas respectivas cadeiras, as quais serão substituídas por meio de seleção das55

instituições interessadas. Dando continuidade na pauta, foi apresentado para apreciação56

pelos membros do Conselho os nomes das Instituições que solicitaram cadeiras até a57

presente data, do Poder Público: EMBRAPA Pesca e Aquicultura; Universidade Federal58

do Tocantins – UFT; Da Sociedade Civil: Associação Tocantinense de Turismo59

Receptivo – ATTR; Frísia Cooperativa Agroindustrial; Federação Tocantinense de60

Apicultura e Meliponicultura – FETOAP; Associação dos Produtores Rurais do61

Sudoeste do Tocantins – APROEST; Associação os Produtores de Soja e Milho do62



Conselho Deliberativo da APA Ilha do Bananal/Cantão

Instituído pela Lei Nº 907 de 20 de Maio de 1997 e Reestruturado em 13 de Setembro de 2019,
conforme Lei Nº 9.985 de 18 de Julho de 2000 e Decreto Nº 4.340 de Agosto de 2002.

ATA Nº. 01/2022 – Reunião Extraordinária

Página 3 de 3

Tocantins – APROSOJA; Cooperativa de Famílias Agro Empreendedoras Rural e63

Natural - CFAE Rural e Natural; Conselho Regional de Biologia 4ª Região - CRBio 04;64

Associação para o Desenvolvimento Sustentável do Tocantins - ADSTO. Jaime Café65

representante da SEAGRO sugeriu a inclusão da RURALTINS e todos os membros66

presentes aprovaram a indicação e que a Instituição oficializaria a solicitação da cadeira67

no Conselho. Dando continuidade, foi aberta a votação para substituição das cadeiras68

com os nomes das instituições que já haviam solicitado cadeiras , conforme acima69

citado : do Poder Publico todos votaram no RURALTINS; da Sociedade Civil houve70

quinze votos nas Instituições: Frísia Cooperativa Agroindustrial; Associação os71

Produtores de Soja e Milho do Tocantins – APROSOJA e Associação para o72

Desenvolvimento Sustentável do Tocantins - ADSTO , somente um conselheiro votou73

na Associação dos Produtores Rurais do Sudoeste do Tocantins – APROEST. Ficou74

aberto o prazo de quinze dias úteis a partir da data desta reunião para chamamento de75

novas Instituições para compor o referido Conselho e publicidade que se dará por meio76

do site o Naturatins. . Em seguida, foi sugerido pelo Presidente do Conselho deixar77

somente o nome das Instituições na Portaria de Nomeação, e internamente a78

nomeação/substituição de seus representantes de cada Instituição a ser enviada via79

ofício, que foi aprovado pela plenária. Finalizando, foi definida pelos conselheiros a80

data da próxima reunião, que ocorrerá de forma de videoconferência no dia 10 de81

janeiro de 2023, 09h00min, com a seguinte pauta: Votação para substituição e inclusão82

de novas Instituições no Conselho, em atendimento ao Art. 5º., parágrafo 2º, do83

Regimento Interno. Foi defino também a próxima reunião ordinária que ocorrerá de84

forma presencial no dia 24 de janeiro de 2023, às 09h00min, na Câmara Municipal de85

Vereadores no município de Dois Irmãos- TO, com a seguinte pauta: Posse do86

Conselho para o Biênio 2023/2024 e Alterações no Regimento Interno, no trata o Art.87

5° da Composição. Art. 8° que trata a quantidade de reuniões e Art 25º da Secretaria88

Executiva. Sem mais, foi encerrada a Sessão, eu, Fabio Dias Pereira , digitei, posterior à89

mesma, e juntamente com os presentes assino a seguinte Ata.90

Assinatura dos Conselheiros:91
_____________________________________________________________________________92
_____________________________________________________________________________93
_____________________________________________________________________________94
____________________________________________________________________________95


